

International Centre for Scientific and
Technical Information (ICSTI) and
Institute of Chemistry Ceylon (Sri Lanka)

invite to participate in the international
scientific conference on the sidelines of the
77th session of the ICSTI Committee of
Plenipotentiary Representatives

**“Science, Education, Economics: the Role
of Scientific and Technological
Information”**

28-29 May 2025

(mixed format, Institute of Chemistry
Ceylon, Sri Lanka)

Information, its production, dissemination
and perception are one of the foundations of
Earthly and Universal Being. In the
boundless ocean of information, a special
role is assigned to scientific and technical
information (STI), which enables the
development of science, education and
economy as the spiritual and material
foundations of the human community.

To date, most countries in the world have
established national S&T information
systems, which are more or less centralized
resource databases stored in scientific and
technical libraries, archives and other
organizations specializing in the collection,
systematization, storage and exchange of
STI. National STI systems interact with each
other, integrate into the world information
space and contribute to the development of a
global market for information products and
services.

The sources of S&T information are
scientific and educational institutions,
research laboratories, production workshops,
business entities, as well as individuals
(scientists, teachers, inventors, etc.).

The world community supports the free
dissemination of open scientific and
technological information and favours

Международный центр научной и технической
информации (МЦНТИ) и

Институт химии Цейлона (Шри-Ланка)

приглашают к участию в международной
научной конференции на полях
77-го заседания Комитета Полномочных
Представителей МЦНТИ

**«Наука, образование, экономика: роль научно-
технической информации»**

28-29 мая 2025 года

(в смешанном формате, Институт химии
Цейлона, Шри-Ланка)

Информация, ее производство, распространение и
восприятие являются одной из основ земного и
вселенского Бытия. В безбрежном океане
информации особая роль предназначена научно-
технической информации (НТИ), позволяющей
развиваться науке, образованию и экономике как
духовно-материальным основам человеческого
сообщества.

К настоящему времени в большинстве стран мира
сложились национальные системы научно-
технической информации, представляющие более
или менее централизованные ресурсные базы
данных, хранящиеся в научно-технических
библиотеках, архивах и иных организациях,
специализирующихся на сборе, систематизации,
хранении и обмене НТИ. Национальные системы
НТИ взаимодействуют между собой,
интегрируются в мировое информационное
пространство и содействуют созданию
глобального рынка информационных продуктов и
услуг.

Источниками научно-технической информации
выступают научные и образовательные
учреждения, исследовательские лаборатории,
производственные мастерские, хозяйствующие
субъекты, а также отдельные лица (ученые,
преподаватели, изобретатели и др.).

Мировое сообщество поддерживает свободное
распространение открытой научно-технической

overcoming inequalities between countries in access to STI. Thus, paragraph 17.6 of the UN General Assembly Resolution on 25.09.2015 'Transforming our world: the 2030 Agenda for Sustainable Development' calls for "enhance North-South, South-South and triangular regional and international cooperation on and access to science, technology and innovation and enhance knowledge sharing on mutually agreed terms".

The focus of the conference is an interested and open-minded discussion of the role of scientific and technical information in the innovative development of science, education and economy, in promoting technological development and building mutually beneficial international partnerships.

Main **topics** for discussion:

- science - education - economy: global trends and national risks;
- S&T information as a national product and the basis of the world industry;
- national and international systems of scientific and technical information;
- results of intellectual activity as property objects and grounds for co-operation;
- dialectics of scientific, educational and industrial knowledge;
- universities in the system of production and transfer of scientific and technical information, international university partnerships in the field of STI;
- international initiatives and cooperation in the storage, systematization and exchange of open access scientific and technological information.

The working languages of the Conference are Russian and English (simultaneous interpretation).

The Conference will be held in person and in videoconference format.

A plenary session is scheduled for 28 May and thematic sessions for 29 May. The Conference programme and the link for connection will be sent to all participants in advance.

Certificates will be issued to the participants of the Conference.

информации, выступает за преодоление неравенства между странами в доступе к НТИ. Так, пункт 17.6 Резолюции Генеральной Ассамблеи ООН от 25.09.2015 г. «Преобразование нашего мира: Повестка дня в области устойчивого развития на период до 2030 года» призывает «расширять сотрудничество по линии Север-Юг и Юг-Юг, а также трехстороннее региональное и международное сотрудничество в областях науки, техники и инноваций и доступ к соответствующим достижениям; активизировать обмен знаниями на взаимно согласованных условиях».

В фокусе конференции – заинтересованное и непредвзятое обсуждение роли научно-технической информации в инновационном развитии науки, образования и экономики, в содействии технологическому развитию и созданию взаимовыгодных международных партнерств.

Основные **темы** для дискуссии:

- наука – образование – экономика: глобальные тренды и национальные риски;
- научно-техническая информация как национальный продукт и базис мировой индустрии;
- национальные и международные системы научно-технической информации;
- результаты интеллектуальной деятельности как объекты собственности и основания для сотрудничества;
- диалектика научного, образовательного и индустриального знания;
- университеты в системе производства и передачи научно-технической информации, международные университетские партнерства в сфере НТИ;
- международные инициативы и сотрудничество в сфере хранения, систематизации и обмена научно-технической информацией открытого доступа.

Рабочие языки Конференции – русский и английский (синхронный перевод).

Конференция проводится очно и в формате видеоконференцсвязи.

28 мая запланировано проведение пленарной сессии, 29 мая – тематических сессий. Программа Конференции и ссылка для подключения будут направлены всем участникам заблаговременно.

Участникам Конференции выдаются сертификаты.

Conference participants may submit articles for publication in the International Scientific Journal 'Information and Innovation' (ISSN 1994-2443; DOI: 10.31432/1994-2443-2019-14-3-4; RINC). See <https://journal.icsti.int> for requirements.

Representatives of government agencies, technology companies and universities, scientific and technological information centres and archives, as well as scientists, experts and young researchers are invited to participate.

Conditions for participation:

- By 14 May, complete and send to the contact persons (see below) the participant application form in two languages - English and Russian (form attached);
- for in person participants to arrive at Sri Lanka on 29 and 30 May 2025 at the time indicated in the Conference Programme (address to be confirmed);
- for online participants to have a stable internet connection and log in to the Conference at the designated time via the link sent by the organizers.

Contacts and organizational matters:

- From ICSTI

Mrs **Olga Belova**, PhD in History, Associate Professor, Counsellor to ICSTI Director, Email: olga.belova@icsti.int, Tel/WhatsApp: +7 (910) 482 5580.

- From Sri Lanka

Mrs **Janitha A. Liyanage**, Professor, Institute of Chemistry Ceylon President, janitha@kln.ac.lk

Annex 1: Participant application form

Участники конференции могут направить статьи для публикации в международный научный журнал «Информация и инновации» (ISSN 1994-2443; DOI: 10.31432/1994-2443-2019-14-3-4; РИНЦ). Требования см. <https://journal.icsti.int>.

Приглашаем к участию представителей государственных структур, технологических компаний и университетов, центров научно-технической информации и архивов, а также учёных, экспертов и молодых исследователей.

Условия участия:

- до 14 мая заполнить и направить контактными лицам (см. ниже) анкету участника на двух языках – английском и русском (форма прилагается);
- для участвующих очно приехать в указанное в Программе Конференции время 29 и 30 мая 2025 г в Шри-Ланку (адрес будет уточнен);
- для участвующих онлайн иметь устойчивый Интернет и войти в Конференцию в обозначенное время по ссылке, направленной организаторами.

Контакты и организационные вопросы:

- от МЦНТИ

госпожа **Ольга Белова**, кандидат исторических наук, доцент, советник директора МЦНТИ, Email: olga.belova@icsti.int, Тел/WhatsApp: +7 (910) 482 5580.

- от Шри-Ланки

госпожа **Джанита А. Лианаге**, профессор, Президент Института химии Цейлона, janitha@kln.ac.lk

Приложение 1. Анкета участника



PARTICIPANT APPLICATION FORM / АНКЕТА УЧАСТНИКА
 (to be fill in in English and Russian and to be sent to two addresses /
 заполняется на английском и русском и направляется в два адреса:
 olga.belova@icsti.int; janitha@kln.ac.lk)

Participation: IN PERSON ONLINE (select the desired)	Участие: ОЧНО ОНЛАЙН (выберите необходимое)
Surname:	Фамилия:
First name(s):	Имя (имена):
Patronymic (if available):	Отчество (при наличии):
Gender (male, female):	Пол (мужской, женский):
Country:	Страна:
City:	Город:
Organization:	Организация:
Position:	Должность:
Academic degree/ academic title (if available):	Ученая степень/ ученое звание (при наличии):
TITLE OF REPORT (if available):	НАЗВАНИЕ ДОКЛАДА (при наличии):
Contact phone number:	Контактный телефон:
E-mail:	E-mail:
Do you give your consent for your contact details (e-mail address) to be included in the list of participants? YES NO (select the desired)	Даете ли Вы свое согласие на внесение Ваших контактных данных (адрес эл. почты) в список участников? ДА НЕТ (выберите необходимое)